

SECTEUR ST CLEMENT DES DEUX RIVES
Paroisses Champagne, Vernou, St Mammès

Réunion EAP du 14 février 2025

Participants : Ofélia Masino, Claude Astruc, Carlos Rocha, Claudine Tyndal, Sylviane Didon, Jacqueline Cassonnet, Père Marek Okolowski

Nous débutons cette réunion par une prière proposée par Claudine

1- Calendrier pour la semaine Sainte

Les Cendres :

- A La Celle avec le Père Gaby comme d'habitude le mercredi matin à 11h00
- A l'église Notre Dame de Champagne à 19h00
- Pour les enfants du KT, pendant leur séance du mercredi matin à 10h à St François

Jeudi Saint :

A 16h00 à Notre Dame, Marek propose la célébration du Sacrement des malades (faire l'annonce dans le Confluents et aux messes afin que les paroissiens se présentent)

Messe de la célébration de la Cène : A St Mammès à 20h00

Vendredi Saint :

Chemin de croix à 15h00 à St Mammès (rendez-vous à l'église)

Cérémonie de la vénération de la Croix à 20h00 à l'église St Fortuné de Vernou

Samedi Saint :

Veillée Pascale à St François avec baptêmes des catéchumènes du Pôle (15 adultes) : horaire à définir par le Père Jules.

Liturgie : les chants seront gérés par le Pôle mais prévoir notre équipe liturgique pour tout ce qui sera « logistique » (préparation du lieu, hosties, peut-être l'encens, etc...). Très certainement que le Père Jules et Nathalie se réuniront avec Louis Morel pour organiser tout cela ; ensuite nous comptons sur Louis pour donner les informations à notre secteur et mobiliser les ressources humaines nécessaires.

Les Confessions :

Mardi 8 Avril à 16h30 à Notre Dame et le jeudi 10 avril à 16h30 à St Fortuné/Vernou.

2- Action de CAREME sur notre secteur : CCFD

L'EMP demande aux différents secteurs d'organiser une action pendant le Carême. Nous prévoyons de mener l'action « Bol de soupe et riz » au profit du CCFD le Vendredi 4 Avril à 19h00 dans la salle Germaine de Champagne. Au programme : vidéo sur les pêcheurs en Inde, réflexion commune et quizz autour de ce thème et partage fraternel du bol de riz/soupe.

3- Grands-parents et transmission de la foi

Marcel Gaucheron très investi dans ce projet n'a pas eu, jusqu'à présent, le retour attendu des paroissiens à sa proposition de réunions. Il a donc préparé un questionnaire pour mieux cibler les attentes des paroissiens et nous lui proposons une dernière tentative en élargissant son questionnaire aux parents également ; questionnaire à distribuer non seulement à la sortie des messes mais surtout lors des réunions « croire et comprendre » du Père Gérard où il sera possible de toucher des personnes plus engagées dans la foi.

4- Concert de la Chandeleur

Jean-François nous a fait part de ses observations et du retour de quelques personnes présentes. Globalement le public présent a apprécié le répertoire, l'entracte avec les crêpes et boissons chaudes, les paroles sur écran pour mieux suivre et chanter.

Sur les points à améliorer, notons la durée du concert (trop long), le manque d'affiches dans l'église (difficile de faire de la pub à cause de la SACEM), le froid dans l'église, un répertoire de chansons masculines en contradiction avec une chorale purement féminine ... bref des points à redéfinir pour un prochain concert.

Expérience que nous pouvons renouveler en prenant en compte ce qui nous est proposé (Blandine pourrait faire appel à d'autres musiciens de son groupe de louange ; Iris est d'accord pour revenir et Jean-François aussi). Peut-être également songer à proposer « sur réservation » afin d'anticiper le nombre de personnes intéressées et si celui-ci est vraiment minime, nous laisser la possibilité d'annuler ?!

Concernant le nombre d'entrées : nous sommes déçus car nous espérions beaucoup plus de public (choix de faire sur Moret, de faire un dimanche pour attirer les familles, de proposer la Chandeleur pour sortir les gens de chez eux...). Bref, nous trouvons que les recettes ne sont pas à la hauteur des efforts fournis :

Recette billetterie : 860€

Recette crêpes et boissons : 616.3€

Frais à rembourser à Carlos : 302.5€ (il reste des boissons à utiliser pour d'autres événements NDN).

Donc recette nette 1173.3€ à comparer à la recette du concert d'avril 2024 à SF 1145€ (c'est du même niveau).

Dans le public, nous n'avons pas vu de familles, pas de paroissiens de Montereau/Surville et presque pas non plus de notre secteur SC2R.... Que faut-il faire pour attirer tout le Pôle ???

Nous avons pourtant diffusé l'information à toutes les EAP en leur demandant non seulement leur présence à cet événement mais aussi de motiver leurs paroisses.... Le résultat n'est vraiment pas représentatif de toute l'énergie que nous avons mise sur sa préparation !.. **malgré tout, l'équipe organisatrice a eu beaucoup de plaisir à élaborer et participer à ce concert et ne le regrette absolument pas (elle est prête à renouveler mais en espérant plus de participation).**

6 – Sujets divers

- Clef du tabernacle de l'église de la Celle : celle-ci n'a pas été retrouvée. Claudine et Hermann se sont chargés de commander une nouvelle serrure et de remettre le tabernacle en sécurité après l'accord du Père Gaby.
- Claudine nous informe de sa décision de quitter le secours catholique le 1^{er} avril au bout de ses trois mandats et 11 années dans la mission.
- Nous avons lancé un appel pour faire le ménage dans nos divers lieux de culte et au presbytère. 2 personnes se sont présentées, nous allons donc mettre en place un planning.
- Nous avons deux mamans d'enfants catéchisés qui souhaitent faire leur 1^{ère} communion. Nous nous chargeons en secteur et avec Marek de les préparer et leur proposer ce sacrement le dimanche de la fête des mères, en même temps que les Profession de Foi.

Prochaine réunion EAP le 18 mars à 14h00 au presbytère